
L’Assemblée Générale de la SAS SOLYRON 
s’est tenue samedi 30 novembre 2024

En préambule nous avons replacé notre démarche dans le cadre 
plus large du dérèglement climatique. 
En effet, 2024 sera la première année où le réchauffement 

de la Terre dépassera les 1,5 °C. Le franchissement durable 
de ce seuil décuplerait les dégâts du changement climatique et 

l e risque de franchir d’irréversibles points de bascule.
https://reporterre.net/Pourquoi-le-seuil-de-1-5-oC-de-rechauffement-est-crucial?
utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=nl_quotidienne

Et même si ce que nous réalisons, n’est qu’une modeste contribution à la lutte 
contre les causes de ce dérèglement, notamment en diminuant l’usage des 
énergies fossiles, nous poursuivons notre action et continuerons de la populariser.

—> Le bilan de la coopérative est un peu moins performant cette année, car 
l’ensoleillement à été beaucoup moins important. Néanmoins, le projet demeure 
pertinent, comme les chiffres en témoignent.
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Les panneaux sur le toit de la Mairie ont été démontés, nettoyés et remontés le 
10 décembre. 

Le projet d’installation à Puxe est remis à 2025.
—> Encore une fois, on reste surpris de la faible réaction face à l'urgence,  
des gouvernements, que l'on sent trop insuffisamment disposés à rompre avec les 
énergies fossiles, à developper les énergies nouvelles à grande échelle ou à 
changer nos modes de circulation, à lutter contre les passoires thermiques, etc. 
etc. Et l’échec de la nouvelle COP montre que, globalement, la rupture avec les 
facteurs du réchauffement ne sont pas vraiment à l’ordre du jour, tout comme 
l’élection d’un climato-sceptique à la tête d’un des grands pays responsable du 
dérèglement, montre que la lutte sera difficile.
—> Bien sûr les choses bougent, des projets importants voient le jour à 
l’échelle locale, avec des projets publiques et des initiatives privées 
performantes.… tout cela va dans le bon sens. Réutiliser les friches industrielles 
est une bonne option. Il faut populariser ces projets et encourager, par des 
politiques publiques le mode de production d’énergies nouvelles.  1

—> Voilà pourquoi, nous étions à Lexy le 10 septembre pour présenter la 
coopérative SOLYRON et que nous l’avons à nouveau présentée le 19 novembre 
aux représentants du «  Club Transitions et Résiliences 54  » (Les agences 
SCALEN et l’AGAPE)    et  le lundi 16 décembre au groupe  «  LE 2

CAP’ORNE » Maison des Transitions et du Vivant d’Amnéville .3
Et nous continuerons à le faire, pour soutenir les initiatives collectives et 
citoyennes, chaque fois que la demande nous en sera faite…

 https://www.centralesvillageoises.fr/actualites1

 www.agape-lorrainenord.eu2

 www.portesdelorne.fr3
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